

REFORMA.COM

Mejora Mazatlán calidad crediticia

Por

Edgar Sánchez.

(19-Oct-2012).- Mazatlán dejó de ser un Municipio de mediana clase para convertirse en un puerto con finanzas estables y alta calidad crediticia, según la calificación de Fitch Ratings, agencia internacional bursátil con sede en Nueva York.

De acuerdo con un comunicado de prensa, la agencia informó que Mazatlán incrementó a "A-(mex)" desde "BBB+(mex)" la calificación correspondiente a la calidad crediticia del Municipio sinaloense, esto debido a la buena generación de flujo observada al cierre del ejercicio 2011, así como una tendencia favorable al avance a agosto pasado.

Otros de los factores que ayudaron al puerto sinaloense fue la elevada proporción de ingresos propios con respecto a los ingresos totales, los buenos términos y condiciones en la deuda pública, que asciende a 317.5 millones de pesos, y su actividad económica sustentada en el turismo.

Mazatlán también fue ratificado por la evaluadora bursátil, pues calificó al puerto para cuatro créditos bancarios con un monto de más de 330 millones de pesos.

A pesar de haber aumentado de calificación, en Mazatlán aún persisten los riesgos económicos, uno de ellos generado por las pensiones y jubilaciones, las cuales pudieran representar una contingencia a mediano y largo plazo para la entidad, ya que el Municipio no cuenta con un sistema formal para enfrentarlas, indicó en el comunicado Fitch Ratings